

子吉地区（全体）要望に対する回答

町内名	子吉地区	担当課名	建設管理課
要望事項	1. 薬師堂地内「市道鶴沼薬師堂線」の道路改良について（H22からの継続要望）		
要望内容	<p>当該区間については、今年度、建物調査等が終了し用地買収に入る予定と伺っており、市当局のご尽力に心より感謝申し上げます。</p> <p>本路線は日常的に車両の他、高校生や小中学生、高原鉄道利用者などが狭隘でカーブが続く車道を行き交い大変危険な状況でありますので、引き続き早期完成に向けた計画的な事業推進をよろしくお願いいたします。</p> <p>また、市道薬師堂葛法線への接続や雨水排水を含めた踏切周辺の整備についての検討も引き続きよろしく申し上げます。</p>		
回答	<p>市道鶴沼薬師堂線については、道路詳細設計及び用地測量が完了し、今年度、建物補償調査を実施しているところであります。引き続き、令和9年度の事業完了を目指して事業を進めてまいりますので、地権者の皆様をはじめ地区の皆様のご協力をお願いいたします。</p>		

町内名	子吉地区	担当課名	建設管理課
要望事項	2. 国道108号薬師堂駅近くの交差点渋滞緩和対策について（H26からの継続要望）		
要望内容	<p>国道108号線薬師堂駅近くの交差点は、JRと由利高原鉄道の踏切が連続する市道と国道が交差しており、昼夜を問わず車両事故、人身事故が発生するリスクの高い極めて危険な変則十字路であります。</p> <p>国道108号線への付加車線設置工事完成後には、国道本線の流れがスムーズになり、市道側から国道への進入が一層難しくなることが懸念されています。</p> <p>令和3年には踏切内で乗用車の死亡事故も発生していることから、歩行者の安全も含めた付近一体の総合的な安全対策について、国県との連携及び働きかけをよろしくお願いいたします。</p>		
回答	<p>国道108号の管理者である県からは、令和7年度に交差点改良工事を予定していると伺っております。市としても早期完成にむけて、県と協議及び要望を行ってまいります。</p>		

子吉地区（全体）要望に対する回答

町内名	子吉地区	担当課名	建設管理課
要望事項	3. JR羽越線アンダーパスの改良について（R1からの継続要望）		
要望内容	<p>藤崎と船岡間の当該箇所は、地域住民のみならず、コミュニティバスの運行や本荘地域から他地域へのアクセス道路としても広く利用されておりますが、大きなカーブのため見通しが悪いほか狭隘で傾斜し車の交差ができません。</p> <p>さらに近年、西目方面との往来が増え大変危険でありますので、冬期間のきめ細やかな除雪、融雪について引き続きお願いいたしますとともに、拡幅や安全対策を含めた抜本的な改良について、長期的な視点で検討くださいますようお願いいたします。</p>		
回答	<p>本要望箇所については、現在のところ、アンダーパスの改良や道路の拡幅、ロードヒーティングの設置などの計画はございません。引き続き、冬期間における安全な道路交通の確保を図れるように、きめ細やかな除排雪や凍結防止剤の散布などの安全対策を実施してまいります。</p>		

町内名	子吉地区	担当課名	建設管理課
要望事項	4. 境川の計画的な浚渫および護岸工事について（H14からの継続要望）		
要望内容	<p>藤崎から薬師堂、埋田を經由し子吉川へ注ぐ境川は、土砂が堆積し川幅が減少しているほか、倒木や法面崩落も見られており、集中豪雨の際は氾濫や決壊のリスクが年々大きくなっています。</p> <p>また、市街地でありながら水面が見えないなど、衛生面や景観上の問題も心配されております。つきましては、災害の未然防止からも倒木処理、計画的な浚渫、中長期的な護岸工事についてご対応くださいますようお願いいたします。</p>		
回答	<p>今年度から境川の浚渫および伐木を実施してまいります。また、引き続き異常気象時等のパトロールを実施し、緊急性のある変状が確認された場合には、災害復旧事業等で対応してまいります。</p> <p>なお、住民の皆様には、大雨などにより不安を感じた場合には、身の安全に配慮しつつ、「自らの命は、自らが守る」という意識を持って、迅速な避難をお願いいたします。</p>		

子吉地区（全体）要望に対する回答

町内名	子吉地区	担当課名	建設管理課
要望事項	5. 市道アスファルト舗装のきめ細かな補修について（新規要望）		
要望内容	<p>子吉地区7町内会には狭隘でカーブや傾斜を含んだ市道が多く、また新興住宅街や周辺地域と連絡する幹線道路は交通量が多いため、雪解け後をピークに1年を通しアスファルトの痛みが顕著であります。</p> <p>つきましては、大規模改修やオーバーレイの難しい箇所については、スピード感のあるきめ細かな部分補修を今後ともよろしくお願いいたします。</p>		
回答	<p>子吉地区では、大規模な舗装補修として、市道薬師堂葛法線を昨年度までに完了し、今年度からは市道薬師堂玉ノ池線を実施しているところです。また、通常の舗装の補修については、職員による道路パトロールにより、穴埋めやパッチングなど部分的な補修で対応し、道路の維持管理に努めてまいります。</p> <p>なお、舗装の穴や陥没は、地域の皆様からの情報提供によって、迅速に対応することが可能となりますので、ご協力をお願いいたします。</p>		